

Lisa Hofstetter verabschiedet

Harmonie: Männergesangverein braucht eine neue Leitung

Bensheim. Seit März 2019 leitete Lisa Hofstetter den Männergesangverein Harmonie 1861 Bensheim. Am Ende der diesjährigen Weihnachts- und Jahresabschlussfeier im Bensheimer Kolpinghaus ging diese Ära zu Ende.

In den fast vier Jahren ihres Wirkens war es Lisa Hofstetter immer selbstbewusster gelungen, die Chorsänger zu motivieren und zu begeistern. Eine Zeit, die über weite Strecken durch die Einschränkungen der Corona-Pandemie geprägt war, in der es ihr jedoch immer wieder gelang, den Probenbetrieb aufrechtzuerhalten.

Sei es durch Singen im Freien, Proben mit Teileinheiten des Chores im Wechsel unter Einhaltung großer Abstände untereinander oder Pro-

ben per Zoom in Internet. Hier halfen auch die von Lisa Hofstetter mit viel Aufwand und Engagement erstellten Musikdateien, die Freude am Singen wachzuhalten und sogar neue Lieder zu erlernen.

Höhepunkte in der Zeit ihres Wirkens waren Auftritte bei befreundeten Chören, das öffentlich Singen auf den Winzerfesten und zuletzt ein Liederabend im Bürgerhaus Auerbach mit vielen Gästen.

Vor der Verabschiedung erklang in der Weihnachts- und Jahresabschlussfeier ein bunter Reigen an Weihnachtsliedern, bei denen die Sängerfrauen und Gäste bei einigen Liedern auch zum Mitsingen eingeladen waren. Natürlich stärkten sich auch alle am Büfett. *red*



Lisa Hofstetter mit dem Vorsitzenden Bernhard Wahlig vor den Sängern des MGV Harmonie, nach dem Erklingen einiger Abschiedslieder und der Überreichung eines Geschenkkorbes.

BILD: VEREIN